## 後期後半が始まりました

今日は、後期後半始業日です。今日から学校は再開となりました。今日は、全校集会、学年集会の後、1時間のみ授業があり、昼食なしで放課となりました。明日から給食が始まります。今日は、給食開始のため最終打合せをするため、午前中授業でした。

明日は太宰府市給食記念日です。子ども達が美味しく給食を食べてくれたらよいと思います。

## ☆ 今日の様子です

• 全校集会: 学習担当の話



『ご利益(ごりやく)』について説明をした後、人に説明する活動をとおして、「理解しているつもり」や「アウトプットすることの大切さ」「自分の勉強法を見直すこと」の話しがありました。より効果的な学習法を試してみるとよいと思います。

### 3学年主任の話

私たちは、人と人の関わりの中で生きています。学校という集団の中で生活する際、人の良さを見つけ、親しくすることができる『フレンドリーパーソン』になってほしいと思います。フレンドリーパーソンをめざし、愛で溢れる学校にしましょう。



#### 生徒会副会長の話



新年を迎えました。今日から気持ちを切り替え、生活をしていきましょう。1年生は先輩となりますので、お手本となる行動を心がけましょう。2年生は最高学年となりますので、周りを見てメリハリのある行動をしましょう。3年生は受験に向けて、体に気をつけて、勉強に励んでください。あっという間に3月になります。1日1日を大切にしましょう。

#### • 表彰

野球部、サッカー部が表彰されました。 これからも、運動部の活躍が期待されます!



## • 学年集会

全校集会の後、各学年で、学年集会が行われました。これからの学習や生活についての話がありました。



# ・ 3時間目の教科授業



3年女子は体育館でバレー



1年数学は図形の学習





3年男子は青空の元でサッカー



2年技術は電気用図記号の学習



3年社会はカルテルについて学習



今日から授業が始まりました。今日は1時間 のみでしたが、皆、しっかり話を聞いたり、 自分で考えたりすることができていました。 明日からも、授業を大事にしましょう!